

Désormais il n'a plus besoin de nos leçons,  
 Il pénètre là-haut la sagesse profonde,  
 Il sait ce que jamais on n'apprend dans ce monde,  
 Où, déçus par l'orgueil, ignorants nous passons.

Quand tu me vois pleurer de ces larmes de mère,  
 Dont la source éternelle est dans un souvenir,  
 Tu me dis : dans ta douce et riante chimère :  
 « Il est allé voir Dieu, mais il va revenir ! »

Il ne reviendra pas, ô ma pure colombe !  
 Mais un jour, lorsqu'ici j'aurai fixé ton sort,  
 J'irai le retrouver, et, pleurant sur ma tombe,  
 Alors tu comprendras ce que c'est que la mort.

Les pièces étrangères, comme celles-ci, au titre du livre, sont autant de haltes où le lecteur se repose d'émotions plus solennelles, mais non pas plus vives.

F.-Z. C.

ESPÉRANCES ET CONTEMPLATIONS. — *Derniers mélanges de littérature et d'archéologie sacrée, consacrés aux provincialistes.* Tel est le titre de l'ouvrage que va publier notre laborieux collaborateur, M. Joseph Bard. « En présentant naguère, dit-il dans son prospectus, les deux volumes du *Journal d'un Pèlerin*, j'avais annoncé que cette œuvre était mon testament littéraire. Tous les matériaux que je crois utile de jeter dans le domaine de la publicité, n'ayant pu y trouver place, et de nouvelles études plus sérieuses étant venues en grossir le nombre, je fais un codicile à ce testament. »

Cet ouvrage qui, dans un vol. grand in-8, orné d'estampes, contiendra la matière de quatre volumes de la librairie parisienne, ne sera jamais livré au commerce.

On souscrit, en écrivant *franco* à M. Joseph Bard, soit à Demigny (Saône-et-Loire), soit à Chorey, par Beaune (Côte-d'Or), soit à Lyon, à la *Revue du Lyonnais*.